

はたちの集い式典 開催

1月 11日

大和ふれあいセンター「シトラス」にて、はたちの集い式典が開催されました。

今年は361名が20歳を迎え、当日は273名が来場し、華やかな雰囲気の中で式典が行われました。

式典では、大塚市長が「これまで以上に社会に対する責任も大きくなるが、自分自身の持つ可能性と、共に乗り越えていく仲間の存在を信じ、明るい未来へと突き進んでほしい」と式辞を述べました。

はたちの主張では、各中学校区の代表が、家族への感謝や桜川市への思い、これから抱負などを発表しました。

また、はたちの集い実行委員会の荒木優作委員長が参加者を代表し、謝辞を述べました。

荒木委員長は「これから桜川市を担う新しい世代として、ふるさとを愛し、互いに助け合いながら、より良い未来を切り拓いていく」と力強く決意を表明しました。



Sakuragawa
さくらがわ public relations
—広報さくらがわ—

CONTENTS

- 02 はたちの集い式典
- 03 ひなまつり特集
- 04 行政情報／県民駅伝競走大会
桜川市消防団出初式
- 05 塚田伝奨学資金制度／岩瀬小学校創立150周年
- 06 まちの話題
- 08 会計年度任用職員募集
- 09 令和8年度タクシー運賃助成事業／地域おこし協力隊任命式・紹介
- 10 健康ガイド
- 12 情報ひろば
- 15 文芸さくらがわ
- 16 中学生に貫通石配布／年長さんご紹介

表紙

祝ハタチ 20年分の感謝を胸に



1月11日、大和ふれあいセンター「シトラス」にて、はたちの集い式典が開催され、出席者の皆さんを撮影しました。

友人との久しぶりの再会を喜ぶ姿が多く見られ、華やかな雰囲気の会場には笑顔があふれていました。二十歳を迎えた皆さん、おめでとうございます。

桜川市の人口と世帯

- 【人口】 35,396人 (− 58)
- 【男】 17,597人 (− 39)
- 【女】 17,799人 (− 19)
- 【世帯】 13,631世帯 (− 4)
()は対前月増減

常住人口

令和8年1月1日現在